

**Bekanntmachung des Ergebnisses  
der Wahl zum Gemeinderat Standenbühl  
am 9. Juni 2024**

Der Wahlausschuss für die Wahl des Gemeinderates hat in seiner Sitzung am 13.06.2024 das Ergebnis der Wahl zum Gemeinderat wie folgt festgestellt:

**I.**

Zur Gemeinderatswahl waren 154 Personen wahlberechtigt, davon haben 108 Personen gewählt. Die Wahlbeteiligung betrug 70,1 %.

**II.**

Die Stimmabgabe von 87 Wählerinnen und Wählern war gültig, von 21 Wählerinnen und Wählern ungültig.

**III.**

In den Gemeinderat sind gewählt:

1.	Müller, Gerhard	mit	51	Stimmen
2.	Martin, Gunter	mit	51	Stimmen
3.	Pohlmann, Georg	mit	44	Stimmen
4.	Zepp, Wolfgang	mit	30	Stimmen
5.	Scheu, Arno	mit	27	Stimmen
6.	Hemmer, Alfred	mit	21	Stimmen

**IV.**

Ersatzleute für den Gemeinderat sind:

1.	Germann, Harald	mit	19	Stimmen
2.	Degolov, Thomas	mit	18	Stimmen
3.	Göbel, Carina	mit	18	Stimmen
4.	Gaß, Carina	mit	11	Stimmen
5.	Gaß, Jan	mit	11	Stimmen
6.	Gaß, Uli	mit	11	Stimmen
7.	Müller-Kesberger, Heike	mit	10	Stimmen
8.	Matheis, Marion	mit	8	Stimmen
9.	Gaß, Ludwig	mit	6	Stimmen
10.	Matheis, Rüdiger	mit	6	Stimmen
11.	Kesberger, Luca	mit	6	Stimmen

Standenbühl, den 14.06.2024  
gez. Georg Pohlmann  
Der Wahlleiter für die Wahl zum Gemeinderat